

Rund um die Churfürsten Fahrpraxis verbessert

Region Am Samstag, 5. Mai, konnte Daniel Riedweg, der Technische Leiter des Militär-Motorfahrer-Vereins Amt Entlebuch, siebzehn Motorfahrer im AMP Rothenburg zum Fahrtrainingskurs begrüßen. Fernab der grossen Verkehrsachsen führte die Strecke über Ballwil, Sins, Cham, Zug ins Ägerital. Über den Raten gelangte der Konvoi an den oberen Zürichsee. Von Pfäffikon führte die Strecke über Siebnen, Reichenburg, Bilten nach Näfels. Auf der Fahrt über den Kerenzberg konnten die Teilnehmer die schöne Aussicht auf den Walensee und die Churfürsten geniessen. Im Parkhotel in Wangs stärkten sich die Motorwägeler mit einem feinen Mittagessen. Anschliessend führte die Strecke von Sargans über Sevelen nach Buchs. Die Fahrt über den Grabserberg nach Wildhaus war insbesondere für die Fahrer mit den grossen Fahrzeugen sehr anspruchsvoll. Weiter ging es über Nesslau, Wattwil, über den Rickenpass nach Uznach. Für die Rückfahrt benützte der Konvoi die Autobahn. Über den Hirzel erreichten die Fahrer nach rund 290 Kilometern rasch das Ziel in Rothenburg. Auf dieser abwechslungsreichen Fahrstrecke konnten die Teilnehmer die Fahrpraxis auf Militärfahrzeugen verbessern.